

Dosen Ilmu Politik Unimal Beri Pelatihan Tata Kelola Pemerintahan Gampong di Kecamatan Samudra



Foto ist

UNIMALNEWS| Lhoksukon-jumlah Dosen Ilmu Politik FISIP Unimal mengadakan pelatihan dan dialog interaktif bersama warga Paya Terbang Kecamatan Samudera-Aceh Utara, Senin (30/10/2023). Kegiatan dosen sawee gampong ini dalam rangka pengabdian masyarakat sebagai upaya menjalankan misi Tridarma Perguruan Tinggi Universitas Malikussaleh. Tim dosen ilmu politik dimaksud yaitu; Teuku Muzaffarsyah, Zulhilmi, Taufik Abdullah, Muhammad Abubakar, dan Dahlan A. Rahman.

Kegiatan dipusatkan di Meunasah Paya Terbang ini dalam pantauan unimalnews cukup antusias diikuti warga. Bahkan warga menunggu dari pagi dan mengikuti kegiatan sampai selesai. Geusyik (kepala desa) dan unsur perangkat gampong memberi apresiasi luar biasa. Setelah makan siang bersama beberapa kesepakatan dan penandatanganan kerjasama dilakukan kedua belah pihak. Harapannya bisa berlanjut dengan baik di masa akan datang.

Teuku Muzaffarsyah selaku ketua tim, mengatakan bahwa kegiatan sawee gampong ini mengusung tema” “Pelatihan Tata Kelola Pemerintahan Gampong Dalam Mewujudkan Good Governance” diharapkan dapat menjadikan utilitas pemberdayaan solutif melalui pendekatan interaktif berupa pelatihan tata kelola pemerintahan gampong. “Kita mendorong adanya peningkatan kualitas pelayanan administrasi, mengupayakan pendampingan dalam merumuskan aturan bersama dengan perangkat tuha peut dan atau tuha lapan gampong, dan tentunya penguatan kapasitas perencanaan strategis gampong.

Jika memungkinkan, kita akan mengupayakan pelatihan dalam mengelola website gampong. Akses, informasi dan jaringan sosial gampong cukup urgen dipikirkan dan diaktualisasikan agar gampong berdaya secara internal dan eksternal. Promosi era digital ini sangat diperlukan jelas Muzaffarsyah dalam sambutannya.

Penyajian materi dimulia oleh Dr. Muhammad Abubakar, katanya, terciptanya tatakelola gampong yang baik adanya transparansi dan akuntabilitas pemerintahan. Dihadapan tokoh warga, geusyik, perangkat gampong, pemuda dan kalangan ibu-ibu dan segenap warga Paya Terbang dijekaskan bahwa gampong yang dinamis segenap pimpinan dan perangkat gampong mampu menumbuhkembangkan kebersamaan dalam menggerakkan pembangunan dan kesadaran warga. Makna kebersamaan dimulai dari semangat “sapee peh saban pakat”, yakni punya kemauan yang sama dalam membangun gampong. Kebersamaan warga mestilah digerakkan oleh pimpinan gampong. Geusyik atau kepala desa beserta aparaturnya, punya peran penting dalam menggerakkan kesadaran warga.

Pertama, kebersamaan dimulai dari kemampuan perangkat gampong dalam perencanaan. Apapun yang direncanakan haruslah matang, dibutuhkan dan berdampak, sehingga tujuan yang diharapkan tercapai. Kedua, perangkat gampong dalam setiap pengambilan kebijakan ikut mendorong partisipasi warga. Dua prinsip itulah diantara sepuluh prinsip utama harus dimiliki pimpinan sebuah gampong dalam menata pemerintahannya. Menumbuhkan kesadaran warga dan ikut peduli dalam pembangunan adalah cukup niscaya, tegas Muhammad dalam paparannya.

Jadi, setelah adanya perencanaan, selanjutnya partisipasi melalui musyawarah mufakat gampong sangat diperlukan, kata jebolan Universitas Internasional Malaysia ini.

Tanggal: 31 October 2023

Post by: [Mukhlis](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh Utara](#),